

# お元気ですか

# 南 恵子

# です

発行責任者 日本共産党品川区議会議員 南 恵子 八潮5-12-65-503

メールアドレス minami@jcp-shinagawa.com

ニュースを読んでご意見をお寄せ下さい。

区議会議員

**南 恵子**

TEL 3790-1523



## ハ潮で羽田問題の住民集会

増便計画知らない人多数

# 最大の被害地 八潮住民の声を聞いて

8月29日、八潮で羽田増便問題の住民集会が開かれました。増便によって飛行ルート下になる大崎、東大井、八潮などの各地域で取り組んできた活動や連絡会を立ち上げた経過の報告、共産党区議団が伊丹空港に調査に行った報告（南）などがありました。

### 伊丹空港で騒音調査をしてきました

大阪・伊丹空港への着陸ルートは、豊中市の上空を通ります。そこで、八潮上空は高度200mとされているので、騒音がどれくらいなのかなど測定しました。

高度200m地点に行くと、急にゴーーという音がして機体が見え、頭上を通っていきましたが、80dB前後。80を超えると我慢できません。

高度75mの地点も住宅地です。3階建ての公共施設の屋上に航空機の騒音測定器が設置されています。待っていると小型機が頻繁に通過、80dBを超えました。

測定を終えて外に出ると中型機が真上を通過、以前の八潮のような大きな機影に「恐怖」が再現。日常生活の中に、こんな恐怖を感じる時間があるのは嫌です。

あの騒音にまた脅かされる生活なんて嫌だ  
住民集会に参加した大半の方は、以前、八潮上空を飛んでいた飛行機の騒音が再現されることをきつぱり拒否。「当時イライラした」などたくさんのが出されました。

十数年前は、国内線の航空機でしたが、今度は国際線だといいます。経済力の弱い国が中古の航空機を使って飛来する。整備不良等で事故の発生率が高まるのではないかという不安も出されました。騒音だけではなく、墜落などの事故も



**生活・雇用・子どもたて・教育など何でもお気軽にご相談ください**  
連絡先 南恵子区議会議員 電話(3790)1523

## 育園・幼稚園・高齢者や障害者施設もある

深刻な懸念です。  
八潮には住宅だけでなく保育園・幼稚園・高齢者や障害者施設もある  
80dBという騒音は、日常生活に支障を与えるだけではなく、小さな子どもの発達や高齢者などの心理にも大きな影響が出るのではないかと心配します。

大人でも、飛行場に向かって降下して来る機影に、「落ちるはずはない」と思いながら恐怖を感じるのですから、小さな子ども達には、大人以上の恐怖となるのではないでしょうか。また、認知症などの症状がすすむという心配はないのでしょうか。

八潮には4保育園をはじめ、幼稚園、学校、2特養ホーム、障害者施設などたくさんあります。そこで暮らす方たちへ

の影響が心配です。  
**航空機騒音の測定値は?**  
航空機騒音の測定は、東京都が行っています。品川区内には八潮中学校と、都立工業高専の2か所に測定機を設置し、測定しています。

八潮中学 校の状況を H.P.でみると、環境基準値は住居系地域なのでW値は70、測定値は24年度は47（数年間47から48を推移）、基準を超えていないという評価。都立高専は基準値75に対してもW値は41～47で推移しています。平成9



航空機騒音測定器

ある管理組合では 説明会を開いてほしいとの声が静かに暮らしていたのに、頭の上を80dB以上の騒音をまき散らして飛行機が通過することに、管理組合や自治会の会合の中でいろいろな意見が出ていると聞いています。

どのような計画なのか、何故、南風時の午後3時～7時の時間帯に飛行するのか、将来にわたって時間は拡大されないのかなど、住民の声を聞いて中止してほしいという住民の声をしつかり伝えるための場にしましょう。

添付したアンケートに、みなさんの貴重なご意見を聞かせてください。

**アンケートをつくりました  
ご意見を伺わせてください**

### 羽田増便問題住民集会

増便に意義のある方、ぜひご参加を安全・安心の生活を守りましょう。

**9月19日(土)午後6時半～  
品川第2区民集会所**

### 区政懇談会のお知らせ

9月定例会と決算議会を前にして開く懇談会に、ご要望を聞かせてください。

**9月5日(土)午後1時半～  
中小企業センター 大会議室**

主催 共産党区議団

